LIGNY-LE-RIBAULT

La Sainte-Anne fêtée dans la tradition



AMBIANCE. La fanfare de Salbris, *L'Event d'La Rue*, a parcouru les rues de la commune.

Dimanche, en fin de matinée, Anne Gaborit, maire, Claude de Ganay, député, Jean-Pierre Sueur, sénateur, ainsi que des adjoints et des conseillers municipaux ont inauguré l'édition 2019 de la Sainte-Anne.

Précédés d'une quinzaine de musiciens de la bandas de Salbris, *L'Event d'La Rue*, les élus ont parcouru le vide-greniers dans les rues du village. Auparavant, ils ont fait le tour de plusieurs vieux métiers, présentés par une équipe de Provence et traditions du Loiret et l'association locale Caméléon.

La dentelle au fuseau, la vannerie en rotin, la fabrication de bouquets de moisson portant bonheur et celle d'une corde dans la tradition de la corderie royale de Rochefort, n'ont plus de secret pour eux.

Le passé du village et les vieux métiers

La fête a également permis aux visiteurs de voir des photos des rues du village autrefois avec, notamment, sa gare à tramways, son magasin de modes et la cabane du père Pénard. Pour parfaire ce thème des vieux métiers. au cours d'une conférence, Gérard Boutet, écrivain raconteurs d'histoires, a distillé de nombreuses anecdotes. Parmi elles, ses enquêtes sur les métiers d'autrefois, les « Gagnemisère » de l'Orléanais, de la Beauce et du Gâtinais, parues durant plusieurs années dans La République du Centre.